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平成 31 月年 4 月 10 日 206 号 

 
諏訪神社花見会が開催されました 

恒例の「片老連諏訪神社のお花見」が４月７日(日)、初夏を思わせるような晴天のもとに開催され

ました。総員１３０余名、御行会からは３０名が参加しました。 

今年は比較的開花が早く気温も高い日が続いたので桜は残念ながら「葉桜」と思われましたが、ほ

ぼ満開になってからは花見会に合わせるように暖かい日、寒い日がバランスよく配され近年にな

い満開の桜の下での花見会となりました。花見会場で配られた花見弁当、温かい豚汁に舌鼓を打ち

ました。更に希望者には日本酒、甘酒がふるまわれご機嫌な一日でした。会場ではカラオケも設置

され各老人会から喉に自信ある人がここぞとばかり美声をふるっていました。 

わが御行会カラオケ同好会和田さんが２曲披露。彼女の美声が断然他を圧しており多くの人が聞

きほれておりました。何をやっても御行会は凄いです。             加藤 記 

                                                       

 

重要なお知らせです。 「湘南御行会」総会を下記要領にて開催いたしますので、ご参集ください。  

日時：４月16日（火）１３時３０分から１５時 ３０分 

場所：片瀬しおさいセンター体育館  

第１部 総会：  
事業報告、決算報告、新年度事業計画案・予算案、その他  

第２部 誕生会及び懇談 

 

訃 報 
会員の岩淵元さんが逝去されました。亨年８８歳でした 

岩淵さんはグランドゴルフ「ロマンの会」のメンバーとして 

テニスで培われた運動能力と感性を十二分に発揮されホールインワン

を多発し、難しいコースを見事な技術カでカバーし何時もトップﾚﾍﾞﾙの

力を発揮され、会員には適切なアドバイスを行うなど絶えず 

会の中心的存在でした。 心よりご冥福をお祈りいたします。合掌 
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湘南御行会発行 

年 号 

「令和」（れいわ）素晴しい元号が決まりました。「大化」から数えて 285 個目だそうです。 

かつて明治は遠くなりにけり、なんて言われていましたがいよいよ昭和は遠くなりにけりです。 

日常生活で元号を簡単に表すとき、Ｈ2.10.1(平成 2 年 10 月 1 日)の様に明治ならＭ（meiji）

大正ならＴ(taisyou)昭和ならＳ（ｓｙｏｕｗａ）平成ならＨ(heisei)と頭文字をアルファベッ

トで表しています。さて令和はＲ（reiwa）又はＬ（leiwa）どちらでしょうか？「令和」決定

時点では決められていなかったと思います。多分この会報がお手元に届くころには決まってい

ると思います。さてこの元号は年号とも言いますね。ではその違いは何でしょうか？少し調べ

て見ましたが取り上げてとやかく言うことでは無さそうですから基本的には同じ意味という

ことで良いそうです。世界で西暦と和暦の元号を使用しているには現在では日本だけのようで

す、素晴らしい文化かと思います。 

ご存知のようにこの元号、天皇陛下が変わった時だけ変わりますが、奈良時代に女性の、元正

天皇の時現岐阜県の養老を訪れた後肌がスベスベになったので養老と年号を変えた。珍しい亀

を献上されたから神亀に変更、水星が現れたから、天災がに襲われたから、吉兆が現れたから

とか、天皇一代で 6 回も変えたことが有るそうです。年号は漢字 2 字が通例ですが奈良時代

に 4 回漢字 4 文字の年号が有りました。江戸時代には 3 代の天皇が改元しないで使用した年

号が有ります。その年号は「寛永」です。先に述べた改元は天皇が変わるときになったのは明

治からです。「元号」と言う本を見ましたら面白い記事が沢山有りました。興味がおありの方は

お読みください。市の図書館に有ります。 

「平成」おじさんで名を残している小渕恵三さん（勿論一流の政治家）そして多分「令和おじ

さん」で名を残す菅 義偉さん。同じ官房長官でも子供達にも覚えてもらえる時にその職に有る

はツキが有ります。小渕さんは総理大臣になりましたが、さて菅さんはどうでしょうか？  

過去における元号と一般市民の生活の関係は知りませんが、今回程国民が関心を抱いた改元は

初めてではないでしょうか？昭和から平成の時は昭和天皇崩御での改元でしたから少し重い

気持ちが有りましたが、今回は今上陛下の「ご退位」という事で元号を予測するなど 

お祭り的盛り上がりも有りました。私達は両方体験できましたね。 

追記）冒頭でアルファベットの事を書きましたが、内閣府の発表で reiwa 頭文字は「Ｒ」に決

まったそうです。「令和」初年度５月からのローマ字表記は「Ｒ1」です「Ｒ１」？どこかで聞

いた事の有る表記ですね。たしかテレビで毎日流れている飲み物のＣＭに有りました。 

和暦は止めて西暦だけにしたら良いのにと言う人も居ます。私は通し番号の西暦は世界標準で

扱いやすいとは思いますが、和暦は様々な出来事を直ぐに思い浮かべることが可能で暖か味が

こみ上げて来ます。世界に無い日本文化、永遠に使い続けて欲しいと思います。 

皆様は如何でしょうか？岩田記 

 

今後の主な行事・会合予定 
◎ 4 月 16 日（火）湘南御行会総会 １３時 30 分  

場所：しおさい体育館 終了後役員会 

◎  4 月 17 日（水）片老連総会 

◎ 4 月 19 日（金）市老連総会 

◎ 5 月 21 日（火）片老連 歩け歩け⇒湘南海岸公園 

 

編集後記 

加藤さんの記事にも有りましたが久しぶりに

満開に咲き誇る桜の花見会でした。「花は桜

木人は武士」桜は花の中で一番美しく、人は

桜のように咲いてパット散る武士がすぐれて

いると言う言葉です。死ぬことは有りません

が、ものごと、てきぱきと行きたいですね。 

さて、新しい令和はどんな時代になるでしょ

うか？ 岩田記 

 


